
Question orale au collège communal – 30 mai 2022

Rue Maghin, à quand une véritable décision 
concertée ?

En pleine pandémie, Monsieur le bourgmestre vous mettiez la rue Maghin à sens unique
sans aucune concertation avec les riverains. À la suite de cela, une grande partie des
habitants de la rue Maghin et des rues adjacentes qui doivent utiliser leur véhicule pour le
travail, menaient la fronde et vous obligeaient à faire une enquête.

Après un long retard pour avoir le résultat de l’enquête, il apparaissait que la majorité des
répondants sont pour le retour au double sens de circulation. Vous n’en avez toujours rien
fait, au mépris de l’avis de ces habitants. 

Une association de cycliste fait elle-aussi circuler une pétition électronique pour demander
une étude et un réel plan de mobilité à l’échelle du quartier.

Et vous, Monsieur le bourgmestre, vous restez dans l’immobilisme depuis déjà 7 mois. Au
mépris de l’avis et des demandes des habitants et usagers. 

Sauf, que pour beaucoup des usagers y compris des travailleurs indépendants, cela reste
très compliqué de rentrer dans le quartier et d’en sortir. (Nous avons encore reçu un mail
la semaine dernière). De plus la situation actuelle n’a pas réduit les bouchons, que du
contraire  et  le  trop  plein  de  véhicules  se  déverse  par  Jonruelle  et  la  rue  Mathieu
Laensberg.

Comme le dit le Gracq, il est temps de faire de la participation citoyenne et des usagers
une opportunité et de cesser de le voir comme une contrainte. 

Monsieur le Bourgmestre, quand allez-vous prendre en compte l’ensemble des usagers
de cette voirie ?
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